

29 avril 2003

03.324

**Question Hubert Jenni****Jardin d'enfants en forêt**

Le premier jardin d'enfants en forêt a été introduit par la commune de Brütten (ZH).

Au Danemark, les jardins d'enfants en forêt ont déjà une longue tradition.

Les principaux atouts sont: "liberté de mouvement et perceptions sensorielles".

Le résumé ci-devant est tiré du magazine *Environnement* d'avril 2002, édité par l'Office fédéral de l'environnement, des forêts et du paysage (OFEFP).

Au vu de la grande réussite de ce mode d'enseignement à côté de chez nous, le canton a-t-il connaissance de ce moyen d'enseignement?

Et qu'en pense le Conseil d'Etat?

*Cosignataire:* N. de Pury.